



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Fonctionnement

Question écrite n° 14931

Texte de la question

M Jean-Paul Fuchs attire l'attention de M le ministre d'Etat, ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et des sports, sur la situation d'un millier de professeurs d'arts plastiques qui sont actuellement sans poste. Il lui demande donc ce qu'il compte faire pour permettre à ces professeurs de trouver un poste.

Texte de la réponse

Reponse. - La situation des professeurs d'arts plastiques est un peu plus délicate que celle des professeurs des autres disciplines. Si dans d'autres disciplines un millier de professeurs titulaires académiques affectés sur postes non pourvus ou sur des postes provisoires n'est pas un chiffre préoccupant, une telle situation l'est davantage en arts plastiques. Pour remédier au problème signalé, il a demandé depuis 1990 aux recteurs de faire un effort en faveur de cette discipline en implantant des postes qui sont ensuite offerts à l'affectation définitive des enseignants d'arts plastiques. La progression sur les trois dernières années a été de 132 postes : il est prévu que l'effort entrepris soit poursuivi et amplifié.

Données clés

Auteur : [M. Fuchs Jean-Paul](#)

Circonscription : - Union du Centre

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 14931

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : éducation nationale, jeunesse et sports

Ministère attributaire : éducation nationale et culture

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 juin 1989, page 2874